



desde la

comunicado de prensa



www.uptc.edu.co

Tunja, Noviembre 6 de 2013

COMUNICADO DE PRENSA 102

. UPTC rechaza desórdenes y actos de violencia en la Institución

UPTC rechaza desórdenes y actos de violencia en la Institución

La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia se permite informar que desconoce las causas por las cuales se presentaron los disturbios en el día de hoy en la Institución, ya que hasta el momento no se ha recibido alguna solicitud o petición por parte de los estudiantes.

Esta alteración del orden público ocasionó el cierre de la vía principal por más de cinco horas, afectando a la ciudadanía en general, lo que obligó también a evacuar todas las dependencias de la Universidad para evitar algún inconveniente.

El rector (e) de la UPTC, Celso Antonio Vargas Gómez, aseguró que nada justifica ningún hecho de violencia, ni desórdenes, como los que se registraron este miércoles por un grupo de encapuchados, y que lo único que se logra es enlodar el buen nombre de la Institución.

Así mismo invitó a la cordura y a continuar en normalidad las actividades académicas ya que el Consejo Académico aprobó la reforma del calendario para terminar este año con el tiempo justo para hacerlo, por tanto cualquier pérdida de tiempo podría poner en riesgo la culminación del semestre y la posibilidad de programar cursos intersemestrales.

Síguenos en twitter: @universidaduptc



ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE ALTA CALIDAD

Resolución 6963 de 2010 del MEN.